



CAP EMPLOI 16 : un exemple d'accompagnement handicap psychique



Je m'appelle Thony S, j'ai 31 ans.

Après un BEP « Production animales » au lycée de l'Oisellerie où je me suis trouvé en échec lors de l'examen, j'ai commencé à rechercher du travail sans réussite et ai été recruté comme agent technique sur la commune de Villognon. En septembre 2010, suite à des difficultés familiales (décès d'une tante avec qui j'étais proche), je suis tombé malade et ai été hospitalisé en CHS.

Petit à petit, avec un traitement adapté, j'ai réussi à retrouver mon dynamisme. J'ai obtenu un CAPA « espaces verts » ; reconnu travailleur handicapé par la MDPH, j'ai eu un parcours alternant formation et petits contrats. De février 2016 à février 2019, j'ai été recruté par « contrat d'avenir » par la commune d'Anais, comme agent d'entretien « espaces verts », 3 ans durant lesquelles j'ai pu obtenir divers CACES et formations. C'est avec regrets que j'ai dû quitter ce poste.

J'ai de nouveau pris contact avec Cap emploi et ai été reçu par Mme Ilboudo. Je me souviens encore de ce premier entretien en février dernier. J'ai tout d'abord apprécié son écoute et le regard qu'elle porte sur la maladie et les travailleurs en situation fragile. Elle s'est montrée très disponible et a su me mettre à l'aise. Elle m'a appelé régulièrement, et transmis plusieurs offres. Suite à de nombreux entretiens, elle m'a permis d'ouvrir mes candidatures vers d'autres pistes possibles (sociétés privées), prévoir non seulement un plan A

mais aussi un plan B et C comme elle disait. **Quand j'ai réalisé mon portefeuille de compétences et les formations dont je disposais, cela m'a aidé à valoriser mon parcours, et mettre en avant mes qualités professionnelles.** Elle m'a également proposé de compléter mon CV par une formation « bâtiment » et aidé à monter mon dossier.

Dernièrement, elle a trouvé pour moi une offre, via Pôle Emploi, pour un poste d'agent d'entretien « espaces verts » dans la commune d'Ambérac. Elle a établi les premiers contacts avec le Maire et une simulation d'entretien d'embauche avec moi. A l'issue, le 15 juillet 2019, j'ai été recruté par la commune d'Ambérac.

Je tiens par ce témoignage à indiquer que je suis très satisfait de cet accompagnement, en effet, je ne pensais pas que c'était possible de pouvoir rebondir aussi vite. Après 5 mois sans travail, je commençais à être anxieux, mais ma conseillère, toujours très à l'écoute et proche de moi, très encourageante et psychologue, m'a toujours poussé vers le haut.

CHEOPS
47 rue Eugène Oudiné
75 013 PARIS
cheops@cheops-ops.org
www.cheops-ops.org



[Se désinscrire](#)

Sent by

 sendinblue

© 2018 CHEOPS